

COMO TE LO CUENTO

Manuel- Querido hermanito ¿te acuerdas de cuando estábamos con el abuelo Guillermo?

Hermano-Si, sí que me acuerdo.

Manuel-Pues quieres que te cuente su historia.

Hermano-Si.

Manuel-¡Pues ya está, te la cuento! Mira el abuelo era una gran persona, siempre estaba trabajado o descargando trenes a mano o con las vacas, en la huerta...

Siempre iba a su casa y me regalaba algo, me quedaba a dormir y nos levantábamos temprano e íbamos al jardín a jugar al futbol y al escondite. Después íbamos a casa de mis abuelos a despertarles y empezábamos a hacer la comida. También íbamos a dar una vuelta en moto.



Un día, mientras cenaba, me dijeron que tuvo un accidente de moto un coche, que le atropelló y entonces no podía ir sin muletas y dos meses después le diagnosticaron Alzheimer y se iba olvidando de las cosas un día iba a por las patatas y en fin no las cogió. Se olvidaba de los nombres, tenía grandes cambios de humor, aunque no te reconocía se alegraba mucho al ir a visitarle.



Su hermano murió 15 días antes que él y no se lo contaron pero lo descubrió por las caras de la gente que le rodeaba. Y murió El día 4-11-2011.

FIN.